



LA ZONE N°4

LA ZONE EASG

Mot du président et vœux pour 2026

Tout d'abord en ce mois de décembre, je vous souhaite de bonnes fêtes à chacun d'entre vous, et j'en profite pour remercier tous les bénévoles. Ce moment festif, et de trêve sportive, permet aux familles de se retrouver et partager des moments conviviaux. Dès janvier une nouvelle année s'ouvrira et permettra de formuler des vœux.

Vœux pour 2026 :

- 1 - Stabilisation des effectifs, surtout dans la filière féminine jeune.
 - 2 - Obtenir un aménagement du gymnase afin d'accueillir le public dans de bonnes conditions.
 - 3 - Développer le sport santé au travers du hand'fit.
 - 4 - Développer les compétences des encadrants bénévoles.
 - 5 - Conservation des niveaux régionaux dans la filière masculine jeune.
 - 6 - Maintien en Excellence région (R2) de l'équipe senior féminine.
 - 7 - Montées de l'équipe séniors masculin 2 en Excellence (R2), et de l'équipe masculin 1 en Nationale 3.

Zoom sur un groupe qui cartonne

Un groupe composé de 26 licenciés (dont 7 filles), et très assidus aux séances avec en moyenne 20 présents sur chacune des 2 séances hebdomadaires, qui sont le lundi de 17H30 à 18h45 et mercredi de 18H00 à 19H30 au gymnase Mézen. 2 encadrants bénévoles référents, Romain et Jeremy, assurent le suivi du groupe, et sont épaulés chaque mercredi par deux joueurs des -13.



EASG 1

Easg 1 démarre la saison sur les chapeaux de roues, 1er de la poule A. Nos petits gabarits (et leurs coachs) misent tout sur la projection sur grand espace. En capitalisant sur les interceptions et les subtilisations de ballons en défense pour marquer un maximum de but. Ce sont de vrais sérial buteurs avec **144 buts** inscrits en **5 matchs**



FASG 2

Easg 2 est mené par un groupe de filles dynamiques qui montrent à leurs plus jeunes coéquipiers comment gérer l'adversité : dynamisme, concentration et organisation des courses sur montée de balle. Un groupe qui allie plaisir et apprentissage. Les éléments remarquables du groupe sont sans conteste ses 3 à 4 gardiens, capables d'écoûter les attaquants adverses. Leurs arrêts déterminants viennent parfaitement compléter les efforts défensifs du collectif.

Les maîtres mots du jeu à développer sont rassemblés dans nos cris d'équipe :

« Vers le but, on attaque! L'intervalle, on attaque! En défense, on attaque! On intercepte, on-contr' a-ttaAK! »

Montfoulon XXL arena, le terrain de jeu du KOP

Créé le 1er septembre 2022 par Maël Ciscato, surnommé Le Général, alors qu'il n'avait que 11 ans, le Kop EASG est vite devenu l'un des symboles les plus marquants de l'ambiance dans notre salle. Ce groupe de supporters, parti d'une simple idée d'un jeune passionné, ne cesse de grandir saison après saison. Aujourd'hui, il rassemble près de 40 membres !



La particularité du Kop EASG, c'est sa jeunesse. Majoritairement composé de membres issus des catégories -9 à -17, il incarne la relève des supporters qui feront battre le cœur du club dans les années à venir. Quelques joueurs seniors viennent compléter cette bande, mais l'âme du Kop reste profondément ancrée dans cette jeunesse passionnée et fière de ses couleurs : le noir et le blanc, qu'elle arbore fièrement à chaque match.

Actif du premier au dernier coup de sifflet, le Kop pousse nos équipes sans jamais faiblir. Chants repris à l'unisson comme le célèbre « Paris SG, tous ensemble on chantera » mais adapté au nom du club. Au micro, Maël joue pleinement son rôle de chef d'orchestre. Accompagné Noé, Nathan, Siaka, Adrien... aux tambours, ils guident le groupe avec une énergie communicative. Les jeunes du club mais aussi des tribunes entières se laissent entraîner, tapent des mains, chantent et encouragent nos équipes. Une ambiance familiale, chaleureuse et intergénérationnelle s'installe dans la salle de Montfoulon, pour le plus grand bonheur de tous. Le Kop ne s'arrête pas aux tribunes. À travers leur page Instagram @kop_easg, ses membres partagent leurs plus beaux moments, leurs projets, leurs idées... Quel que soit ton âge, si tu as la passion et l'envie de faire vibrer la salle, le Kop est prêt à t'accueillir les bras ouverts. Ici, on chante, on encourage, on partage... et on vit chaque match ensemble.

Mot du général sur le début de saison

“ Le Kop est un groupe très fidèle et attaché à ses équipes depuis le début de la saison. On sent que le public est encore plus avec nous et qu'il a envie de pousser les seniors vers le plus haut niveau ! Le Kop est déjà reconnu dans toute la Normandie et souhaite passer dans une nouvelle dimension en essayant d'être dans le top 3 des meilleures ambiances de la Normandie, tous niveaux confondus.

C'est pour ça qu'avec les membres, on fait tout pour y parvenir, et cela se ressent lors des week-ends de matchs à domicile. Les deux premiers matchs à la Montfoulon XXL Arena ont été dans une ambiance exceptionnelle. On veut montrer tout ce dont nous sommes capables lors du dernier match à domicile en 2025 pour nos seniors ! ”



Déplacement à Chemin Vert la saison dernière, 100 supporters avaient fait la route.

Par ce petit mot, je tenais vraiment à vous remercier : vous, le public, mais aussi les membres et le club, sans qui le Kop ne serait pas là où il en est aujourd'hui.



CLASSEMENT SENIORS GARS R1

PRÉ NATIONALE



POULE UNIQUE (J-9)

| | PTS | V | N | D | FORME |
|-----------------------|-----------|----------|----------|----------|------------------|
| 1 BLAINVILLE | 22 | 7 | 0 | 1 | V-V-D-V-V |
| 2 VAL DE REUIL | 20 | 5 | 2 | 1 | N-V-V-V-D |
| 3 CHEMIN VERT | 20 | 5 | 2 | 1 | D-V-V-V-V |
| 4 EASG | 20 | 6 | 0 | 2 | V-D-V-V-V |
| 5 BIHOREL | 18 | 4 | 2 | 2 | N-N-D-V-D |
| 6 COURSEULLES | 17 | 4 | 1 | 3 | D-V-V-D-V |